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Circular Informativa 059-2022.Desencuentro 
en la negociación colectiva del XXV convenio 

colectivo. Tras 18 reuniones.  

 
 

 
  

 

Buenos días . 
 

  Ayer la decimoctava reunión de la Mesa Negociadora del XXV 

Convenio Colectivo para Oficinas de Farmacia terminó sin acuerdo 

entre las bancadas sindical y empresarial, por lo que por ahora seguirá 

como hasta ahora siendo de aplicación el XXIV Convenio Colectivo. 

  

Recordamos que dicho convenio colectivo para la situación de 

ultraactividad en la que nos encontramos establece: “Denunciado el 

Convenio, en tanto no se llegue a un acuerdo expreso sobre el nuevo, 

se entenderá que su contenido normativo se prorroga automáticamente, 

incrementándose anualmente, en el mes de enero, los conceptos 

salariales incluidos en las tablas de retribuciones a cuenta del nuevo 

Convenio Colectivo en un 2 por 100 en el caso de que el PIB del año 

anterior hubiera aumentado más del 1 por 100”. 

  

Por lo que habrá seguir con los pagos “a cuenta de convenio” en 

las nóminas. 

  

FEFE ha intentado hasta el último momento llegar a un acuerdo y 

suscribir un nuevo Convenio Colectivo, cuando creíamos que el 

obstáculo más difícil lo habíamos solventado (la pretensión de los 

sindicatos de indexar los incrementos al IPC), surgieron otros que 

https://www.boe.es/boe/dias/2014/05/08/pdfs/BOE-A-2014-4846.pdf


resultaron ser insalvables, pese a que FEFE puso encima de la Mesa 

una generosa oferta -a nuestro juicio, que había sido discutida por 

algunos de nuestros asociados que proponían medidas más 

contenidas-, para intentar continuar con la Negociación. 

  

Como ya hice en el día de ayer, pero ahora quisiera hacer público, mi 

agradecimiento todos los miembros de la Mesa Negociadora por el tono 

en el que han discurrido las negociaciones y reuniones mantenidas, y 

especialmente a los miembros de FEFE que han conformado la 

Comisión de FEFE para la Negociación del XXV Convenio Colectivo por 

su dedicación y esfuerzo, así como dar las gracias a nuestra abogada 

Inés Ucelay por su labor durante este trayecto, esperando que siga a 

nuestro lado. 

 

 

Esperando que esta información sea tu interés, recibido un cordial 

saludo. 

 

 Junta Directiva de FARVAL 

  

 


